



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4601

07/02/2020

8976

AUTOR/A: ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX); GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está ejecutando, desde principios del pasado mes de enero, las obras para la eliminación de las playas de peaje en la AP-7, tras su liberación el 1 de enero de 2020.

Las actuaciones se van a ir poniendo en servicio a medida que se ejecute la demolición de las distintas playas de peaje, siempre con el objetivo de que se hayan eliminado todas a la mayor brevedad posible y minimizando las afecciones al tráfico.

Madrid, 03 de marzo de 2020